

Mahasiswa Kelompok 199 KKN Unimal Sukseskan Kegiatan Penilaian Karang Taruna



Anggota Kelompok KKN 199 berpartisipasi dalam acara penilaian karang taruna Gampong Batuphat Timur sebagai karang taruna berprestasi tingkat Provinsi Aceh. Foto:Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam Kelompok 199 ikut berpartisipasi dalam menyukseskan kegiatan penilaian Karang Taruna Bina Muda Mandiri Gampong Batuphat Timur sebagai organisasi pemuda berprestasi tingkat provinsi Aceh oleh Dinas Sosial Provinsi Aceh Tahun 2021 di Gampong Batuphat Timur Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe beberapa waktu lalu.

Dari hasil penilaian tim dewan juri, Karang Taruna Bina Muda Mandiri Kota Lhokseumawe masuk kategori 6 besar dari 13 Karang Taruna Berprestasi Tahun 2021 yang diumumkan oleh Dinas Sosial Provinsi Aceh, Sabtu (8/11/2021).

Para mahasiswa KKN-PPM kelompok 199 terdiri dari 10 orang mahasiswa yaitu Jul Fauzy dan Deska Amanda dari Prodi Teknik Elektro, Sakinah Hasibuan dan Natalia (Prodi Akuakultur), Sanjas Maulana (Prodi Ilmu Kelautan), Diana Putri Puja Ayu dan Ramhatunnisa (Prodi Sistem Informasi) serta Furqan dan Nur Habibah dari Prodi Administrasi Publik.

Salah seorang anggota Kelompok 199, Sakinah Hasibuan menyampaikan bahwa dalam kegiatan ini mereka berpartisipasi dalam kegiatan pembersihan lokasi kantor geuchik Gampong Batuphat Timur, perbaikan data – data gampong, penataan dan dekorasi ruangan seperti pemasangan spanduk, bendera, penataan kursi serta penyediaan snack untuk tim penilai. “Selain itu kami juga ikut berkunjung dalam proyek – proyek yang dikembangkan dan sedang dijalankan oleh Karang Taruna Bina Muda Mandiri Batuphat Timur, seperti perkebunan pepaya, usaha budidaya ikan lele sistem bioflok, usaha doorsmeer, kantor Forum Peduli Anak Yatim, kantin serta usaha sablon”, ujarnya.

Selanjutnya ia menambahkan bahwa kegiatan ini mendapatkan respon positif dari geuchik dan seluruh aparat desa serta ketua Tarang Karuna. Kegiatan ini juga sebagai upaya menjalin kerjasama yang baik antar pemuda dengan mahasiswa untuk sama-sama membangun gampong.

Dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 199, Nur Afni Yunita MS menyatakan ia mendukung penuh kegiatan yang dilaksanakan mahasiswa bimbingannya ini. “ Saya selalu mengarahkan mahasiswa KKN untuk mengutamakan kegiatan yang bersifat memberdayakan dan membangun masyarakat”, tutupnya. [kur]

Tanggal: 12 November 2021

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#),